

23 MARS 1974 .-

SINT ANDRE .- (59)

AMIENS .- (80)

oooooooooooo

M. HENCYKA a vu une espèce d'avion sans aile qui plongeait ou grimpait comme une fusée. Un même objet sans aile a été observé pendant 2 mn par plusieurs habitants de la région d'AMIENS.

Ce qui étonnait les témoins était que cet avion ne dégageait pas le traditionnel sillon de kérosène.

* C'est alors que j'ai compris qu'il pouvait s'agir d'un OVNI nous a dit M. de RODE qui, en compagnie de son fils, a observé le phénomène.

■ Journal NOSERADAMUS " n° 106 du 18 Avril 1974.

(envoi de M. Alain BARAUD)